

La Delegada del Gobierno, Pilar Bernabé destaca que “el Gobierno de España respalda el modelo de sostenibilidad turística de la Vila Joiosa”

La Vila Joiosa recibe más de 3M€ del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Del total, 2,4M€ se destinan a la diversificación turística sostenible

La delegada del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Pilar Bernabé, que hoy ha visitado la Vila Joiosa, ha destacado que “el Gobierno de España respalda el modelo de sostenibilidad turística de la ciudad”. La delegada que ha estado acompañada en esta visita por el alcalde del municipio, Andreu Verdú, y la subdelegada del Gobierno en Alicante, Araceli Poblador, ha indicado que la apuesta por la “diversificación de la oferta y gestión turística sostenible” planteada por el equipo de Gobierno de la Vila Joiosa ha favorecido una ayuda por parte del Gobierno de España de 2,4 millones de euros del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino. En este proyecto se incluyen medidas de mejora del entorno de las playas (medición de calidad del agua, mejora de accesos, señalización, monitorización de la pérdida de arena), de control de afluencia en playas mediante sistemas de medición, así como nuevos aparcamientos disuasorios. También se incluyen actuaciones relacionadas con la mejora de la iluminación de los principales atractivos turísticos. En total, según ha recordado Bernabé, la Vila Joiosa ha percibido 3, 1 millones de euros del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España. Al margen de la subvención del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, también la tercera y cuarta fase de la rehabilitación de las Termas Imperiales cuentan con el respaldo del Gobierno de España en “un claro compromiso por la restauración del patrimonio histórico”. En este sentido, el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha dicho sentirse muy contento de contar hoy con la visita de la Delegada de Gobierno, Pilar Bernabé, a la que ha mostrado su agradecimiento por “el apoyo incondicional que el Gobierno de España está mostrando hacia la Vila Joiosa para mejorar nuestra localidad”. “Son numerosos los proyectos promovidos desde el Gobierno de España y el Ayuntamiento de la Vila Joiosa con el fin de mejorar los servicios municipales e impulsar a la Vila Joiosa hacia un futuro turístico sostenible con unas infraestructuras de vanguardia. Muestra de ello

son el nuevo y reconstruido paseo de la playa Paradís; la regeneración costera de la playa Centro en la zona del arsenal y playa Puntos del Moro; y los más de 2,4 millones de euros del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para sostenibilidad turística, que entre sus 17 proyectos a desarrollar entre 2023 y 2025 contempla 600.000 euros del Gobierno de España y 700.000 de inversión municipal para afrontar las próximas fases de la puesta en valor de la Termas Imperiales de Allon. También destacar la inminente apertura de la nueva Oficina de Empleo de la Vila Joiosa; su apuesta por la inclusión para hacer de las murallas de la Vila Joiosa un bien patrimonial turísticamente accesible para todas las personas que nos visitan; y la futura mejora de los accesos al Hospital Marina Baixa desde la N-332.2. Estos son solo algunos proyectos desarrollados y por desarrollar desde ambas administraciones, que ya han dejado en la Vila Joiosa más de 3 millones de euros del Gobierno de España”, ha detallado Verdú. Por otra parte, Bernabé ha subrayado que los Fondos Next Generation, que financian el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia y los REACT-EU, ya han movilizado más de 4.000 millones de euros en la Comunitat Valenciana. “Se trata de una realidad que está ya en nuestras ciudades con un impacto claro y contundente”, ha dicho la delegada.

Noticia publicada el 14 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Órganos de Gobierno.

